



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA Nº 00141-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ronderos dicen NO a exploraciones mineras en nacientes del río La Leche

Acuerdo fue tomado en II Asamblea de Rondas Campesinas de Miracosta, Chota, el domingo 18 de mayo.

En II Asamblea Pública, organizada por la Federación Distrital de Rondas Campesinas y Urbanas de Miracosta, que preside Carlos Manayalle Sánchez, ronderos ratificaron un rotundo NO a las exploraciones mineras en las nacientes del río La Leche.

Se acordó que a partir de la fecha se mantendrá una vigilancia rondera permanente en los colchones acuíferos, cabecera de la cuenca “La Leche”, no permitiendo la presencia de vehículos y de personas extrañas. Dirigente rondero o autoridad local que pretenda dar facilidades al ingreso de empresas mineras en la zona, será sancionado con cadena ronderil, manifiestaron.

También se acordó realizar una Asamblea Pública el próximo 21 de junio en Motupillo –distrito de Pítipo–, con la participación de los agricultores de la Junta de Usuarios del Valle La Leche, Ronderos de la parte alta y baja de la indicada cuenca; además, se coordinará la presencia de las autoridades de los gobiernos regionales de Lambayeque y Cajamarca. Previamente el 7 de junio, los Ronderos de todas las bases harán una visita de inspección a las zonas donde nacen las aguas del río La Leche.

Finalmente, se resaltó que la lucha por la defensa de nuestros recursos hídricos y medio ambiente es sacrificado y desigual por el hecho que el enfrentamiento es con el poder económico de las grandes empresas mineras que tienen como aliado al gobierno central.

Sin embargo las rondas campesinas tienen como se arma principal la unidad de las organizaciones ronderiles, porque la unión hace la fuerza y las rondas unidas jamás serán vencidas, indicaron.

Asistieron delegados de las bases Ronderas de: Huambara, Nieves, Anguyaco, Puquiopampa, Sangana, Achucalá, Calungate, Unicán, Rumichaca y Andanga del distrito de Miracosta, delegados de las Rondas de los distritos de San Juan de Licupís y Tocomoche, así como de la zona alta del distrito de Pítipo provincia de Ferreñafe y dirigentes de la Federación Regional de Rondas Campesinas, Urbanas e Indígenas de Lambayeque.

Estuvieron presentes también, el alcalde distrital de Miracosta Pepe Fidel Manayalle Romero, el Director Regional de Energía y Minas – Cajamarca Víctor Cusquisibán Fernández, el Presidente de la Federación Regional De las Rondas Campesinas Urbanas e Indígenas de Cajamarca: Santos Saavedra Vásquez, el presidente del frente de defensa de los intereses de los caseríos de la Parte alta del distrito de Pítipo Luís Carranza Fernández, entre otras autoridades.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 de mayo de 2014**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***